

## Jagdklänge zu Hubertus Ehren

Lions-Club veranstaltete Messe in Hessisch Lichtenau

Hessisch Lichtenau – Am Ehrentag des Heiligen Hubertus von Lüttich wurde in der Stadtkirche zu Hessisch Lichtenau die Hubertusmesse vom Lions-Club Hessisch Lichtenau veranstaltet. Erstmals beteiligte sich auch die Niederwild-Hegegemeinschaft Hessisch Lichtenau an der Ausrichtung der traditionsreichen Messe, die um das Jahr 1700 ihren Ursprung hatte.

In der voll besetzten Kirche führte Pfarrerin Dagmar Ried-Dickel durch die Liturgie, deren Höhepunkte die durch das Jagdhornbläser-

korps Kurhessen zu Kassel vorgetragenen Musikstücke waren.

Begrüßt wurden die Gottesdienstbesucher von den Wickersröder Jagdhornbläsern, die von der Empore beim Einzug der Pfarrerin das Signal „Begrüßung“ erschallen ließen. Der Präsident des Lions-Clubs Hessisch Lichtenau, Bernd Frölich, bedankte sich für die Spenden von zwei Wildschweinen bei Robert Metz und den Jägern des Reviers Walburg, die zu Wildbratwürsten verarbeitet und nach dem Gottesdienst zum Verzehr vom Lions-Club ge-

grillt wurden. Zum Ende des Gottesdienstes wurden von Jörg Goldmann vom Förderverein Lions-Club Heli Spenden an den THW Großalmerode, TV 1894 Hessisch Lichtenau, Abteilung Handball, und die Aktion Jugend Hessisch Lichtenau übergeben.

Beim Verlassen der Kirche standen zahlreiche Jägerinnen und Jäger der Hegegemeinschaft mit ihren Jagdhunden sowie brennenden Fackeln Spalier.

Die Kollekte ist für die Renovierung der Marienkapelle auf dem alten Friedhof bestimmt.

kra



**Hubertusmesse:** Pfarrerin Dagmar Ried-Dickel hielt den Gottesdienst, der von Jagdhornbläsern musikalisch gestaltet wurde.

FOTO: LIONS-CLUB HESSISCH LICHTENAU/NH